

Die Gemeinde Wüstenrot trauert mit der Familie
und den Angehörigen um

Gerhard Hezel

der am 19.06.2022 verstorben ist.

Gerhard Hezel war zwischen 1980 und 1984 als Gemeinderat in der Gemeinde Wüstenrot und von 1978 bis 1999 als Ortsvorsteher von Maienfels tätig. In seiner Amtszeit als Mitglied des Ortschaftsrates setzte er sich mit viel Engagement für die Belange der Bürger in Maienfels ein. Für seine Verdienste wurde er 1993 mit der Ehrenmedaille des Gemeindetages ausgezeichnet.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Die Erinnerung an sein Wirken wird in unserer Gemeinde lebendig bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Für die Gemeinde Wüstenrot

Timo Wolf
Bürgermeister

Hubert Sinn
Ortsvorsteher

